
 

 

 
 

REQUERIMENTO  Nº 587/2011 
De Informações  

                                  
“Com relação ao itinerário do 
ônibus da AVA - Auto Viação 
Americana, passar pelos 
bairros, Parque Residencial 
Rochelle, Jardim Vista Alegre, 
Parque Residencial do Lago, 
Santa Rita de Cássia, sentido 
ao município de Americana” 

 

Considerando-se que, este vereador desde o início de 2009, vem 
cobrando o governo municipal com relação à criação de uma linha, aproveitando o 
mesmo ônibus da empresa AVA (Auto Viação America), que vem do município de 
Americana, para o Conjunto Habitacional Roberto Romano, através da Rodovia SP 
304 (Luiz de Queiróz), ao invés de voltar para o mesmo caminho, seguir pelos 
bairros: Parque Residencial Rochelle (pela Avenida Dr. Sebastião de Paula Coelho), 
Jardim Vista Alegre (pela Avenida Antonio Moraes Barros), Parque Residencial do 
Lago (pela Avenida Lázaro Gonçalves de Oliveira), seguindo pelo bairro Santa Rita 
de Cássia (pela Rua Camaiúras) e de adentrando novamente na SP-304, sentido 
cidade de Americana;  

Considerando-se que , segundo matéria de jornal do dia 10 de agosto 
de 2011, publicado no Jornal Diário de Santa Bárbara, com o título “MORADORES 
RECLAMAM DE FALTA DE LINHA DE ÔNIBUS NO VISTA ALEGRE” com o seguinte 
teor:  “A falta de uma linha de ônibus ou mesmo a possibilidade da criação de um 
ponto de embarque e desembarque de ônibus no Jardim Vista Alegre é solicitada por 
munícipes. A demora para locomoção ao ponto de ônibus mais próximo para 
utilização da condução metropolitana é o motivo da reclamação. “Moro no bairro Vista 
Alegre e faço um curso em Americana todos os sábados, e é uma dificuldade o 
transporte, pois tenho que ir ao Jardim Santa Rita, andando pelo menos 20 minutos, 
e não acho justo não termos uma linha ou mesmo um ponto para facilitar nossa 
situação”, disse a cozinheira, Valdivia de Fátima Alves de Lima. Segundo ela, os 
moradores do bairro fazem uso da linha do Conjunto Habitacional Roberto Romano. 
“Bairros da cidade têm ônibus que se deslocam direto, mas o Jardim Vista Alegre e 
Parque do Lago não são contemplados. Não sei por que isso acontece, já que todos 
moramos na mesma cidade”, relatou ainda a moradora.  
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Considerando-se que, procurado, o gerente de operações da AVA 
(Auto Viação Americana), Gilson Grilo, informou que esse é um pedido antigo da 
população e que a empresa tem interesse de atender. “Nós fizemos a proposta de 
entrar nos bairros para EMTU (Empresa Metropolitana de Transportes Urbanos), mas 
a autorização depende da Prefeitura de Santa Bárbara”. A reportagem também 
procurou a Coordenadoria de Transportes de Santa Bárbara d’Oeste. O responsável 
pelo órgão municipal, José Vladeir Truzzi, afirmou que não existe a possibilidade. 
“É uma maneira de disciplinar o transporte metropolitano n acidade. A proposta não 
será permitida, pois prejudica a concessão e é um trabalho contra o transporte 
urbano. Em Americana as linhas metropolitanas também não entram nos bairros, 
apenas fazem o trajeto dos corredores metropolitanos”, explicou Truzzi.” 

 
 
 
Requeiro  a Mesa, na forma regimental, depois de ouvido o Plenário, 

oficiar ao Prefeito Municipal, solicitando-lhes as seguintes informações: 
 
1) Após divulgação da matéria no jornal Diário de Santa Bárbara; do 

Sr. Gilson Grilo (gerente de operações da AVA Auto Viação 
Americana), dizer que a empresa tem interesse de atender, que já 
fez até proposta de entrar nos bairros para EMTU (Empresa 
Metropolitana de Transportes Urbanos), mas que a autorização 
depende da Prefeitura de Santa Bárbara; da manifestação da 
Coordenadoria de Transportes de Santa Bárbara d’Oeste, através 
do seu responsável, Sr. José Vladeir Truzzi, afirmando que não 
existe esta possibilidade. Como fica a situação sobre referido 
assunto? O que a Administração Municipal tem a relatar diante os 
ocorridos? 

 
2) Na verdade, não está se criando uma outra linha, e sim, o mesmo 

ônibus retornando para a cidade de Americana, por um outro 
caminho que irá facilitar a vida das pessoas que tem que andar 
cerca de 20 minutos ou mais, para embarcar para no mesmo 
ônibus no bairro Santa Rita de Cássia. Não podemos esquecer que 
muitos trabalham e estudam em Americana, e tem que andar 
durante a noite, correndo o risco de um latrocínio, ou coisa pior, por 
falta de segurança pública. Há possibilidade de a Prefeitura, 
através do setor competente, resolver esse problema? Se possível, 
quando? Se negativo, expor os motivos. 

 
3) Quem está com a verdade nesta questão, o gerente de operações 

da AVA (Auto Viação Americana)? Ou a prefeitura de Santa 
Bárbara d’Oeste? 

 
4) Outras informações que julgar necessárias. 
 



 

 

 
Plenário “Dr. Tancredo Neves”, em 18 de agosto de 2011. 

 
 
 

CARLOS FONTES 
-Vereador - 

 


